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Verbale della seduta det 13/0912012

L'anno duemiladodici, il giorno 13 del mese di Settembre, in Palermo, nella Sala

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in viale della Regione Siciliana no95, si è
riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con Prot. no 554 del
2210812012, ai sensi delle vigenti norme di legge statuarie e regolamentari, per
procedere alla tr attazione de gli argomenti i scritti all' O. d. G. .

Alle ore 10:20 Il Presidente Silvio Moncada, assume la direzione dei lavori
d'aulao ed invita il segretario I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa, ad

effettuare l'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri: Abbonato,
Potenza, Schiera. Per cui, vigendo il numero legale , inizia la seduta nominando
come scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Buccola, Ciprì, e annuncia che oggi sarà

presente in aula la Sig.ra Pappalardo, nuovo funzionario della Posizione
OrganizzaÍiva per la I e la IV Circoscrizione.
Sig.ra Pappalardo - Afferma che il primo obiettivo è quello che riguarda la
sistemazione del personale per la IV Circoscrizione. Domani incontrerà i Presidenti
di I e IV Circoscrizione per capire quanto tempo potrà dedicare ad entrambe, e quali
prob lematiche urgenti affrontare.
Il Cons. Buscemi esce alle ore 10:23.
I Cons. Abbonato e Potenza entrano alle ore 10:25, il Cons. Schiera alle ore
10:30.
Pres. Moncada - Racconta il suo incontro con il Presidente della Commissione
Urbanistica, Alberto Mangano. Moncada gli ha illustrato i problemi urgenti da

affrontare: per Altarello valle si è concordato un sopralluogo congiunto, eIa
Commissione si è mostrata particolarmente sensibile al problema.
Inoltre riferisce di aver avuto, ieri pomeriggio, un incontro al Parco Cassarà con

alcune associazioni di artigiani. Era stato richiesto, altresì, un gruppo elettrogeno

all'A.m.g. e una torre faro alla Protezione Civile, ma sono arrtvate risposte negative

per entrambe le richieste. Infine domani si riunirà il Nucleo di Valutazione per

scalette e spettacoli riguardanti la Notte Bianca del Parco: saranno presenti il
Presidente, i Consiglieri, I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa.

Cons. Buccola - Riferisce di aver presentato una mozione per il rifacimento

marciapiedi di via Gaetano LaLoggiadaln"2 al60,maa causa di lamentele la

mozione viene riformulata e messa in sostituzione per i civici dal no 2 al 130.
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Cons. Di Vincenti - Chiede quale spesa bisogrerà affrontare per pagare la SIAE alla
Notte Bianca, e si domanda se i soldi sponsor basteranno per coprire questa e altre

spese.

Pres. Moncada -La cifra di partenza da affrontare per pagare la SIAE è di circa
1,000 euro, ma richiedono la scaletta delle esibizioni per avere un'idea precisa e

fornire vnpîezzo definitivo. Ad oggi sono stati raccolti circa 3,000 euro di soldi

sponsor, ed e una soglia limite per coprire le spese, la speranza è che si inserisca

qualche altro sponsor.

Si scorre I'O.d.G. fino al punto 7, mozione C, e ne viene data lettura:

Cons. Buccola - Riferisce che, come già esposto in precedenza,la Mozione è stata

modificata. Presentamateriale fotografico per espoffe visivamente il problema al

Consiglio. Inoltre illustra le tante lamentele che un marciapiedi basso e dissestato

provoca, ad efferma che in alcuni tratti il marciapiedi è totalmente assente.

Ore 10:40 - Esce il Cons. Potenza.

Cons. Mancuso - Afferma che per questa tipologia di problemi sarebbe utile, a

Dicembre, presentare un documento unico all'AssessoreBazzi. Lo stesso Cons.

Mancuso si occuperà di raccogliere tutto il lavoro e ordinarlo.

Cons. Abbonato - Grande ammirazione per il lavoro del Cons. Buccola.

Cons. Di Vincenti - Riferisce di conoscere molto bene il problema. Chiede, inoltre, a

Mancuso se non sarebbe opportuno fare una Mozione unica per quanto detto prima,

piuttosto che un catalogo di Mozioni diverse da raccogliere insieme.

La Mozione viene posta in votazione:
Presenti: 14

Assenti: 2 (Buscemi, Potenza)

Contrari: 00

Favorevoli: 14.

La Mozione viene approvata all'unanimità.
Vice Pres. Abbate - Chiede un sopralluogo a Fondo Micciulla, perché 1ì si sono

presentati i soliti problemi già noti.

Alle ore 10:50 il Presidente Moncada chiude la seduta.

Consiglieri e Presidente favorevoli.


